INFORME

El pasado sábado 30 de noviembre, salí de la ciudad de San Luis Potosí, para asistir a la Feria Internacional del Libro en la Ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Al arribar a la ciudad, me hospedé en el Hotel Fiesta Inn Expo Guadalajara.

Por la tarde asistí a la presentación del libro "Votos Nulos en México Análisis desde lo local" en el cual colaboré como coautor con el tema "Las reflexiones finales a partir del análisis muestral de votos nulos en San Luis Potosí en el Proceso Electoral 2017-2017".

En dicho evento tuve el gusto de compartir diferentes puntos de vista con la Mtra. Gema N. Morales Martínez Consejera Electoral Del Instituto Electoral del Estado de Querétaro quien es una de las coordinadoras de dicho libro.

El día domingo 01 de diciembre después de haber pernoctado en la Ciudad de Guadalajara, me regresé a la Ciudad de San Luis Potosí.

ATENTAMENTE

MTRO. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR

CONSEJERO ELECTORAL